
Entrée en politique avec le nouveau siècle, je suis échevine de l'aménagement du territoire et de la 
mobilité depuis 2012. Une mandature, c'est trop court... Après six années de travail de fond, je souhaite 
mener à bien ce que j'ai initié. 

Mont-Saint-Guibert subit une forte pression immobilière. Proposer un cadre strict pour contrôler le 
développement urbanistique de notre commune a été et restera toujours mon principal objectif, et ce 
dans le but d'assurer le bien-être de tous les Guibertins, actuels et futurs. Des plans existent aujourd'hui 
pour maintenir le caractère semi-rural de Corbais et pour redynamiser le centre guibertin. Pareil cadre est 
en cours d'étude pour Hévillers. 

La commune devait aussi se munir d'un plan communal de mobilité, c'est bientôt chose faite et il restera à 
le mettre en œuvre. Quelques belles réussites à notre actif : le Proxibus intercommunal qui connait un vif 
succès, le rond-point des Trois Burettes qui verra le jour courant 2019, un projet de piste cyclable en site 
propre vers Louvain-la-Neuve… 

Osons poursuivre dans cette voie !


